



Head Start Community Program of Morris County

2023 Community Assessment Annual Update

Prepared by
FOUNDATIONS FOR
families

Foundations for Families
www.foundationsforfamilies.com

Prepared for
Head Start Community Program
of Morris County
18 Thompson Avenue
Dover, NJ 07801

February 4, 2023

SPANISH TRANSLATION

RESUMEN DE LA ACTUALIZACIÓN DE LA EVALUACIÓN COMUNITARIA 2023

Los Estándares de Head Start requieren que realicemos una evaluación de la comunidad cada cinco años, con actualizaciones anuales. Las evaluaciones de la comunidad nos ayudan a comprender las fortalezas, las necesidades y los recursos disponibles de la comunidad. Junto con otros datos del programa, la evaluación de la comunidad informa la toma de decisiones para garantizar que nuestro programa responda a las necesidades de la comunidad en el cumplimiento de nuestra misión.

Head Start Community Program of Morris County, Inc. es una agencia sin fines de lucro que atiende a niños y familias en el Condado de Morris, Nueva Jersey. El Programa Comunitario Head Start del Condado de Morris continúa siendo financiado para servir 308 niños en su programa Head Start/Early Head Start, 199 en Head Start y 109 en Early Head Start.

DEMOGRAFÍA DEL ÁREA DE SERVICIO

Los datos actualizados muestran que la población total en el condado de Morris es 508,347 (2021). Este es un aumento del año antes, aunque contribuye a una tendencia fluctuante en el condado de Morris. Estas tendencias fluctuantes también se observan en datos actualizados a nivel estatal.

Los residentes del condado de Morris son predominantemente blancos o asiáticos, no hispanos y el idioma principal de individuos en el condado es inglés. El segundo idioma más común que se habla en el condado de Morris es el español.

El Programa Comunitario Head Start del condado de Morris observa un aumento en las familias que hablan árabe; esto es confirmado en los datos del censo de EE. UU. que muestran un aumento en la población de habla árabe en los últimos años.

La diversidad racial y étnica sigue siendo más variada en las comunidades del condado de Morris. Mostrar datos actualizados la diversidad étnica sigue siendo mayor en Dover, donde el 59,5% de la población es hispana o latina, seguida por Wharton y Mine Hill, donde aproximadamente el 35% de la población es hispana o latina. Inicio

El Programa Comunitario del Condado de Morris continúa sirviendo a niños y familias que son más diversas que la área de servicio, en su conjunto. La mayoría de los niños y familias atendidos por Head Start/Early Head Start son hispanos o latinos y su idioma principal es el español. El programa también sirve un alto porcentaje de inmigrantes indocumentados.

La tasa de pobreza en el condado de Morris sigue siendo baja (5,0%). Los datos actualizados muestran que, en toda el área de servicio, hay sigue habiendo disparidad con respecto a las tasas de pobreza por raza y etnia. También hay disparidades con respecto a las familias monoparentales y biparentales con niños pequeños. En las familias con jefatura femenina hogar (sin cónyuge presente), la tasa de pobreza sigue siendo más alta que la de las familias de parejas casadas, aunque la tasa disminuyó del 19,8% en 2019 al 8,1% en 2021.

En el condado de Morris, la mayoría de los niños viven con sus padres biológicos, adoptivos o adoptivos. Los datos actualizados muestran una aumento en el porcentaje de niños que viven con uno o más abuelos, pasando del 3,2 % (2019) al 3,7 % (2021). Sigue habiendo muchos hogares monoparentales en el área de servicio (16,2%). Durante el 2021-Año del programa 2022, casi el 40% de los niños atendidos por el Programa Comunitario Head Start del Condado de Morris vivían en familias monoparentales, muy por encima de la tasa del condado.

NECESIDADES DE NIÑOS Y FAMILIAS ELEGIBLES Y RECURSOS DISPONIBLES PARA SATISFACER LAS NECESIDADES

Queda una gran diversidad de necesidades en el condado de Morris. Algunas familias tienen pocas necesidades, mientras que otras familias experimentan muchos de los factores que contribuyen al ciclo de pobreza dentro de sus comunidades.

La Evaluación de la Comunidad de 2021 proporcionó datos e información sobre el impacto de la pandemia de COVID-19 en niños y familias en el condado de Morris. Si bien el COVID-19 continúa presente en las comunidades, sus impactos se han estabilizado como es evidente en los datos y reflexiones del equipo liderazgo del Programa Comunitario Head Start del Condado de Morris. La inflación ha pasado a primer plano como uno de los factores más importantes que afectan familias en el condado de Morris.

El logro educativo sigue siendo alto en el condado de Morris, al igual que las tasas de graduación de la escuela secundaria, pero sigue habiendo disparidad en el área de servicio. De acuerdo con los hallazgos de la Evaluación de la comunidad de 2021, Distrito Escolar de Dover y el Distrito Escolar de Morris tienen índices de graduación inferiores al índice estatal.

Además, siguen existiendo disparidades cuando se observan subgrupos de la población estudiantil. Graduación las tasas son generalmente más bajas entre los estudiantes económicamente desfavorecidos, los estudiantes de inglés y los estudiantes con

discapacidades. Los datos actualizados sobre la salud muestran que el condado de Morris continúa clasificado como el condado más saludable de Nueva Jersey.

En muchos factores relacionados con la salud (p. ej., tabaquismo, obesidad, diabetes), las tasas del condado de Morris también siguen siendo más bajas que las tasas estatales. Los datos actualizados sobre la mortalidad por sobredosis de drogas en el condado de Morris muestran tasas consistentes con lo informado en la Evaluación de la Comunidad de 2021. Los datos también continúan mostrando disparidad con respecto a las drogas tasa de mortalidad por sobredosis por raza y etnia; la tasa es más alta entre los individuos negros. Alcohol y heroína son consistentemente la droga principal como porcentaje de las admisiones a los programas de tratamiento por abuso de sustancias en el condado de Morris y Morristown y el municipio de Parsippany-Troy Hills continúan teniendo la mayor cantidad de admisiones dentro del condado. Los datos actualizados también continúan mostrando que las personas tienen acceso a la salud proveedores en el condado de Morris, a través del equipo de liderazgo del Programa Comunitario Head Start del condado de Morris los miembros continúan informando la falta de proveedores de servicios bilingües y recursos de salud mental insuficientes.

La mayoría de los datos de salud infantil y materna siguen siendo consistentes con los informados en la Evaluación de la Comunidad de 2021.

El porcentaje de mujeres embarazadas que recibieron atención prenatal en el primer trimestre sigue siendo alto y la tasa de natalidad entre adolescentes permanece bajo. Es notable, sin embargo, que el porcentaje de madres con partos prematuros aumentó de 2019 a 2020, al igual que el porcentaje de bebés nacidos con bajo peso al nacer. Los datos de salud infantil muestran que la mayoría de los niños de Head Start/Early Head Start están actualizados en atención médica primaria y preventiva. Muestra de datos que la obesidad y el asma siguen siendo preocupaciones para la salud de los niños tanto en Nueva Jersey como a nivel local. Actualizado los datos sobre las hospitalizaciones por asma de niños menores de 5 años en Nueva Jersey revelan una fuerte disminución en las admisiones de 2019 a 2020, atribuible al impacto de la pandemia de COVID-19.

Teniendo en cuenta las necesidades de nutrición, el condado de Morris continúa teniendo una baja tasa de inseguridad alimentaria (6 %); esto queda la tasa más baja entre los condados de Nueva Jersey. En el condado de Morris, los datos actualizados muestran una tasa constante del 14 % de estudiantes elegibles para almuerzo gratis o a precio reducido. Las tarifas de almuerzo gratis y a precio reducido siguen siendo las más altas en Distrito de Escuelas Públicas de Dover y Distrito Escolar del Municipio de Wharton. El número de niños que participan en el Programa Mujeres, Bebés y Niños (WIC) ha seguido fluctuando en los últimos años (2017-2021). Datos muestran aumentos en la participación de los niños

en el Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria (SNAP) desde 2019 hasta 2021, y luego una disminución del 5 % en el condado de Morris de 2021 a 2022.

Los datos sociales y económicos muestran que factores como el valor medio de la vivienda y el ingreso familiar medio continúan variando ampliamente dentro del condado de Morris. En todo el condado, el ingreso familiar promedio aumentó de 2019 a 2021 y oscila entre \$284,500 en Netcong y más de \$2 millones en New Vernon. Además, el alquiler carga de costos en el área de servicio sigue siendo alta. En la mayoría de las comunidades en el área de servicio, más del 50% de los hogares gasta el 30% o más de sus ingresos mensuales en alquiler. Además, los datos locales continúan mostrando que existen disparidades dentro del condado con respecto al ingreso familiar promedio, que oscila entre \$63,125 en Mount Vernon y \$73,919 en Dover a \$250,001 en Mountain Lakes.

Los datos actualizados sobre las tasas de delitos violentos y no violentos en el condado de Morris no están disponibles; la Evaluación Comunidad 2021 encontró tasas bajas. Sin embargo, los datos actualizados sobre delitos (definidos como asesinato, violación, robo, asalto, robo, hurto, robo de auto) continúa mostrando una amplia variedad entre los municipios. Riverdale continua se destaca con la tasa más alta de infracciones.

En el condado de Morris, el porcentaje de la población en la fuerza laboral es del 67,9 %, una tasa que se mantuvo constante de 2019 a 2021. Muchos niños pequeños tienen todos los padres en la fuerza laboral (73,4%). Según datos sobre desempleo, las tasas de desempleo del condado de Morris siguen siendo más bajas que la tasa estatal, aunque las tasas varían significativamente entre las comunidades. Los datos actualizados de desempleo a nivel local muestran que las tasas continúan varían entre las comunidades. El promedio anual de desempleo es más alto en Netcong (7,1%) y Wharton (7,2%). En todos los municipios del condado de Morris, la tasa de desempleo mejoró de 2020 a 2021. A mayoría de las familias de Head Start/Early Head Start tenían al menos un parente que estaba empleado al comienzo de el año del programa 2021-2022 (79,7%) y a una tasa más alta que el año del programa 2020-2021.

En el condado de Morris, quedan muchos servicios sociales disponibles para satisfacer las necesidades de las familias, incluidos los servicios subsidiados para cuidado infantil, atención médica, asistencia en efectivo y WIC. Las oportunidades de capacitación y educación de la fuerza laboral son disponible para los residentes del área de servicio, y el transporte público también está disponible dentro del condado, aunque el acceso a estos servicios puede ser un desafío para algunas familias debido a factores como el idioma (p. ej., falta de proveedores de servicios bilingües), costo y estatus de ciudadanía.

NIÑOS ELEGIBLES Y MUJERES EMBARAZADAS

Los datos actualizados muestran que, en el condado de Morris, hay un total de 1,059 niños que son elegibles para servicios de Head Start o Early Head Start basados en ingresos familiares iguales o inferiores al nivel federal de pobreza, 635 de quienes son elegibles para Early Head Start. Estas estimaciones casi no han cambiado con respecto a lo informado en la Evaluación de la Comunidad 2021. El mayor número estimado de niños que son elegibles por ingresos para participar en Head Start/Early Head Start residen en Dover, Wharton, Pompton Plains y Morristown. También hay un estimado de 207 mujeres embarazadas elegibles por ingresos en todo el condado.

Los datos sobre personas sin hogar muestran distritos escolares con tasas de estudiantes sin hogar que son mayores que la tasa estatal en el Distrito Escolar del Municipio de Mine Hill y el Distrito Escolar de Morris Plains (de acuerdo con los resultados de la Evaluación Comunitaria de 2021), además del Distrito de Escuelas Públicas de Butler. Durante el 2021-2022 año del programa, Morris County Head Start/Early Head Start atendió a 26 niños que experimentaron personas sin hogar en algún momento durante el año del programa. Este es un aumento notable de 10 niños atendidos en el año anterior del programa. Según los datos de un recuento puntual de personas sin hogar de enero de 2020, hay un estimó que 35 niños desde el nacimiento hasta los 5 años se encuentran sin hogar, una disminución de los 50 niños informados en la Evaluación de la Comunidad 2021.

Además, sigue habiendo tasas relativamente bajas de niños en hogares de guarda en el condado de Morris. Hay un 14 niños estimados desde el nacimiento hasta los 5 años en cuidado de crianza en el área de servicio. Los datos de abuso y negligencia infantil muestran tendencias fluctuantes en los últimos años. En el condado de Morris, la cantidad de niños con hallazgos comprobados de abuso o negligencia sigue siendo más bajo que los niveles previos a la pandemia y el porcentaje de investigaciones que son comprobada sigue siendo más baja que la tasa estatal.

Cuando se llevó a cabo la Evaluación de la comunidad de 2021, la elegibilidad de Head Start/Early Head Start se basó en la recepción de asistencia pública se limitó a Asistencia Temporal para Familias Necesitadas (TANF) y Suplementario Seguridad de Ingreso (SSI). Desde entonces, los requisitos de elegibilidad se han ampliado para incluir a los niños que son beneficiaries de los beneficios de SNAP. Se estima que hay 451 niños desde el nacimiento hasta los 5 años elegibles para Head Start/Early Head Start en el área de servicio según la recepción de asistencia pública, 271 de los cuales son desde el nacimiento hasta los 3 años. El número de niños elegibles para Head Start/Early Head Start basado en la recepción de asistencia pública ha aumentado significativamente de la Evaluación de la Comunidad de 2021 debido al cambio en las pautas de elegibilidad.

Las Normas de Desempeño del Programa Head Start (HSPPS, por sus siglas en inglés) requieren que al menos el 10 % de las inscripciones en el programa sean niños elegibles para

servicios bajo IDEA (es decir, intervención temprana y educación especial preescolar). Actualizado los datos continúan mostrando que la mayoría de los distritos escolares en el condado de Morris tienen índices de estudiantes con discapacidades (fuera de inscripción total) que son mayores que la tasa estatal. Los datos más recientes informados públicamente del Sistema de Intervención Temprana de Nueva Jersey muestra 582 bebés y niños pequeños que reciben servicios de intervención temprana en el Condado de Morris. Hay 669 niños en el condado de Morris que reciben servicios de educación especial preescolar. Combinados, esto es 1,251 niños desde el nacimiento hasta los 5 años con una discapacidad diagnosticada.

AGENCIAS QUE ATENDEN A NIÑOS ELEGIBLES Y MUJERES EMBARAZADAS

En el área de servicio del Programa Comunitario Head Start del Condado de Morris, la capacidad total de los centros de cuidado infantil con licencia centros y hogares de cuidado infantil familiar registrados es de 18,907 (diciembre de 2022), la gran mayoría de los cuales están en programas basados en el centro. En todo el condado, el 60 % de los centros de cuidado infantil tienen licencia para atender a bebés/niños pequeños (aunque licencia no significa que estos programas estén necesariamente sirviendo a este grupo de edad). La capacidad con licencia no reflejan necesariamente el número de niños que un programa normalmente habría inscrito, ya que otros factores puede afectar la cantidad de niños atendidos en un momento dado. También es importante tener en cuenta que la capacidad total incluye cuidado de niños en edad escolar y está disponible para familias de todos los niveles de ingresos, lo que reduce la cantidad de espacios disponible para niños desde el nacimiento hasta los 5 años de familias de bajos ingresos. Problemas generalizados de dotación de personal: contratación, rotación y retención: en el sector del cuidado infantil, afectan la capacidad de los programas para satisfacer las necesidades de las familias.

El número de niños menores de 5 años en el área de servicio (24.052 niños) sigue superando con creces el total capacidad de cuidado infantil, que incluye la edad escolar (18.907 plazas). Esto no refleja necesariamente una necesidad insatisfecha, ya que los niños pueden ser atendidos en otros entornos, como el jardín de infantes público, y no todas las familias con niños pequeños los niños necesitarán o querrán atención. En todo el condado, aproximadamente el 31 % de los centros de cuidado infantil y el 16 % de los hogares de cuidado infantil participan en Grow NJ Kids, el sistema de calificación y mejora de la calidad del estado (QRIS).

Todos los centros del Programa Comunitario Head Start del Condado de Morris están participando en Grow NJ Kids. Datos muestran ligeros aumentos en la participación con respecto a lo informado en la Evaluación de la comunidad de 2021.

Los programas de visitas domiciliarias en el condado de Morris no han cambiado desde la Evaluación de la comunidad de 2021. El programa de visitas domiciliarias para madres, bebés y niños pequeños de New Jersey (MIECHV) incluye tres modelos: Healthy Families America, Nurse-Family Partnership y Parents as Teachers. Los tres, en además de los servicios basados en el hogar de Early Head Start implementados por el Programa Comunitario de Head Start del Condado de Morris, continúan brindándose en el condado de Morris.

En New Jersey, los programas preescolares atienden al 28,8 % de los niños de 4 años y al 16,0 % de los niños de 3 años (2020-2021). Los datos de inscripción del Departamento de Educación de Nueva Jersey muestran que en el condado de Morris, los programas públicos de prekínder la inscripción en los distritos escolares aumentó en un 27,5% de 2020-2021 (991 niños) a 2021-2022 (1.264 niños). El preescolar financiado con fondos públicos también se implementa en sitios comunitarios y se incluye en datos de capacidad de cuidado infantil con licencia.

REFLEJOS

Los hallazgos de la Actualización anual de la evaluación comunitaria de 2023 se describen a continuación en relación con cada reflexión de la Evaluación de la Comunidad 2021.

Reflexión 1: Diseño de programas, actualización 2023. El Programa Comunitario Head Start del Condado de Morris completó un estudio de comparabilidad de salarios y beneficios que encontró que, mientras que el programa Head Start/Early Head Start ofrece salarios comparables a sus pares sin fines de lucro, hay disparidades con las escuelas públicas y las empresas con fines de lucro sector. Esto se alinea con los datos estatales y nacionales que muestran una crisis de personal en el sector del cuidado infantil, impulsada principalmente por los bajos salarios; sin intervención, la crisis de personal seguirá afectando la capacidad de los programas para satisfacer las necesidades de los niños y las familias.

Reflexión 2: Capacitación y empleo para padres, actualización de 2023. Los datos muestran mejoras en las tasas de empleo entre las familias atendidas por el Programa Comunitario Head Start del Condado de Morris Head Start/Early Head Start, aunque el desempleo sigue siendo más alto que el de la población general. Los miembros del equipo de liderazgo del programa notan un aumento en los programas de capacitación en el condado de Morris; sin embargo, estos programas no están disponibles para personas indocumentadas, lo que deja una necesidad de apoyo continuo para las familias con personas indocumentadas. En respuesta a la necesidad de cuidados posteriores para los niños y para ayudar a satisfacer las necesidades de las familias necesidades de empleo, el Programa Comunitario Head Start

del Condado de Morris reinició su programa de cuidado posterior, que opera hasta las 6pm para niños de 3 y 4 años.

Reflexión 3: Soporte bilingüe, actualización 2023. La necesidad de proveedores de servicios bilingües sigue siendo una barrera para acceder a los servicios para algunas personas en el condado de Morris. El español sigue siendo el idioma principal hablado por

Familias de Head Start/Early Head Start y los miembros del equipo de liderazgo del Programa Comunitario de Head Start del Condado de Morris también notan un aumento continuo en el número de familias que hablan árabe. El aumento en el número de familias que hablan árabe se alinea con los datos de la comunidad que muestran un aumento sustancial de 2019 a 2021 en el condado de Morris. Muy pocos proveedores de recursos están ofreciendo servicios en árabe, lo que destaca la necesidad de no solo servicios bilingües inglés/español, sino también servicios bilingües en árabe y otros idiomas.

Reflexión 4: Vivienda asequible y personas sin hogar, actualización de 2023. Los datos continúan mostrando disparidad en la vivienda costos y asequibilidad en el condado de Morris, así como una carga de alto costo de alquiler. El Programa Comunitario de Head Start del Condado de Morris ha aumentado el número de niños que atiende en Head Start/Early Head Start programa que están experimentando la falta de vivienda. Este aumento es el resultado de una mejor interpretación de los criterios de elegibilidad de Head Start/Early Head Start, así como referencias mejoradas con proveedores de recursos comunitarios.

Reflexión 5: Transporte, actualización 2023. Los datos de transporte en el condado de Morris son consistentes con los hallazgos de la Evaluación de la Comunidad 2021. Siguen existiendo desafíos de transporte para las familias de Head Start/Early Head Start. Continuar ayudando a expandir la conciencia de las familias sobre las opciones y recursos de transporte público sigue siendo un enfoque del Programa Comunitario Head Start del Condado de Morris.

Reflexión 6: Impacto del COVID-19, actualización 2023. La pandemia de COVID-19 se ha estabilizado en el Condado de Morris, aunque su impacto se sigue viendo en los datos de la comunidad de los últimos años (por ejemplo, rendimiento escolar, abuso y negligencia infantil). Los datos también muestran una recuperación de la pandemia, ya que el desempleo ha vuelto a la prepandemia los niveles y las comunidades ya no se ven afectados, en la misma medida que en 2020 y 2021 por el programa se cierra. Otros factores apremiantes, algunos de los cuales pueden estar relacionados con la pandemia de COVID-19, han tomado un enfoque más central en impactar la necesidad en el condado de Morris. Esto incluye factores como la inflación y la crisis de personal que tiene lugar en el sector del cuidado

infantil; problemas que enfrentan las familias, a nivel nacional, estatal y local en el Condado de Morris.